

14.02.2013 19:48

MdL Walter Taubeneder informiert ...

Am 14. Februar 2013 informierte MdL Walter Taubeneder im Gasthaus Bimesmeier über Probleme und Impulse anhand der Marktplatzsanierung Aidenbach, wie die Dorferneuerung als Zünder für ein schöneres Zuhause und damit verbundenen wirtschaftlichen Aufschwung zu bewerten ist.

Sich mit dem Markt zu identifizieren, Bewusstsein schaffen, die Kaufkraft im Ort erhalten, den Ort von innen beleben, denn im Alter wird die Versorgung vor Ort immer wichtiger.

Lebensqualität durch Nähe bedarf eines Bewusstseinsbildungsprozesses.